

IT-Tage mit viel Prominenz

Geballte Politprominenz zum 10. Nationalen IT-Gipfel am 16./17.11.2016 in Saarbrücken – Lernen und Handeln in der digitalen Welt



Blumengießen mit Wirtschaftsminister Sigmar Gabriel, Bundeskanzlerin Dr. Angela Merkel; Die Pflanze erhält erst dann Wasser, wenn der Bedarf digital angezeigt wird.

Aus der Not eine Tugend machen, das gelingt Saarländern aufgrund ihrer wechselvollen Geschichte immer wieder. Das kleinste Flächenland war Gastgeber für höchste Polit-Prominenz, die »hellsten« Köpfe aus Wissenschaft und Forschung sowie führende Größen aus Wirtschaft und Gesellschaft. Als Tagungsort für den IT-Gipfel Saarbrücken zu wählen, war eine Wertschätzung der Bundesregierung an das Saarland, das nach dem Ende des Bergbaus den Weg in eine einzigartige Forschungslandschaft der Informations- und Kommunikationstechnologie (IKT) geschafft hat – ein kleines Silicon Valley. Kein anderer Standort in Deutschland verfügt über eine so geballte Konzentration exzellenter Informatikinstitute unterschiedlichster Forschungsverbände innerhalb der

Nicht jeder Bund ist fürs Leben.

Vielleicht hat ein Fremder den Schlüssel zu Ihren Daten?

Risiken kennen, Risiken gewichten, Risiken managen – wir helfen Ihnen, die richtige Balance zwischen notwendiger Offenheit und Cybersicherheit zu finden. Erfahren Sie mehr unter klardenker.kpmg.de/cybersecurity

Anticipate tomorrow. Deliver today.



Interesse am digitalen Schulprogramm

saarländischen Hochschulszene. Initiiert und getragen wird diese Ausrichtung auf die Informations- und Kommunikationstechnologie (IKT) seit Jahren von den Professoren Wolfgang Wahlster (CEO und Wissenschaftlicher Direktor des DFKI sowie »Vater der Industrie-4.0-Revolution«) und August-Wilhelm Scheer (Gründer und Alleingesellschafter der Scheer Holding GmbH). Auch Bundeskanzlerin Dr. Angela Merkel zollt ihnen Anerkennung und Vertrauen.

Die Digitalisierung geschlossener industrieller Produktionsprozesse – Phase »Industrie 4.0« – genügt nicht mehr. Schnelle, gewaltige Fortschritte in den letzten Jahren bedingen eine Erweiterung digitaler Netze in alle Arbeits-, Lebens- und Gesellschaftsbereiche hinein. Aus dieser Erkenntnis heraus und mit dem Ziel entsprechender Weichenstellung in Politik, Bildung, Wissenschaft, Wirtschaft und Gesellschaft, stand dieser Gipfel unter dem Titel »Lernen und Handeln in der digitalen Welt«.

Am IT-Gipfel nahmen neben der Kanzlerin Dr. Angela Merkel und Vizekanzler Sigmar Gabriel (Bundesminister für Wirtschaft und Energie) weitere fünf Bundesminister (BMBF Prof. J. Wanka, BMVI A. Dobrindt, BMAS A. Nahles, BMI Dr. Thomas de Maizière, BMJV U. Kelber/PStS) mit ihren Staatssekretären und wichtigsten Mitarbeitern sowie Wissenschaftler und Institutsleiter aller renommierten deutschen Wissenschaftseinrichtungen, Großindustriebosse, Präsidenten und Geschäftsführer teil. Ein besonders prominenter

»Stargast« war der Google-Chef Sundar Pichai aus Indien, der der Einladung der saarländischen Ministerpräsidentin Annegret Kramp-Karrenbauer nach Saarbrücken gefolgt war, zumal Google seit einem Jahr Gesellschafter des DFKI ist.

Dr. Angela Merkel und Sigmar Gabriel brachten beide in ihren Statements zum Ausdruck, die politischen, ökonomischen und gesellschaftlichen Entwicklungen im Rahmen der anbrechenden Digitalisierungs-Gesellschaft aktiv zu unterstützen. Deutschland hat in der neuen Digitalisierungs-Epoche erstmalig die echte Chance, weltweit eine Spitzenstellung einzunehmen, wenn es nur schnell, investiv und risikobereit reagiert. Zurzeit sind die USA weltweit Spitzenreiter aufgrund der zügigen und kreativen Umsetzung informationstechnischer Anwendungen, vorrangig im Dienstleistungsbereich.

Die umfassende Digitalisierung ist die größte Herausforderung der Menschheit für die Zukunft. Es ist nur schwer vorstellbar, welche Möglichkeiten die Digitalisierung in unser Leben bringt. Sicher ist aber: Völlig neue Berufe sind zu kreieren, zu gestalten und ständig weiterzuentwickeln. Damit verbunden ist lebenslanges Lernen der Menschen. Es ist, als wenn alte Science-Fiction-Filme wahr werden würden. Ganz im Sinne von Antoine de Saint-Exupéry: »Wir können die Zukunft nicht voraussehen, aber wir können sie gestalten.«

»feine adressen – finest« in Zusammenarbeit mit Dr.rer.nat. Dipl.-Phys. Christine Ritschel (WITEC-IM/PR).

ABBA GOLD
The Concert Show

LIVE SHOW MIT ALLEN SUPERHITS!
THE WINNER TAKES IT ALL / SUPER TROUPER
TAKE A CHANCE ON ME / KNOWING ME KNOWING YOU
GIMME GIMME GIMME / U.V.M.

Mi. 28. DEZ. 2016 20h
Congresshalle Saarbrücken

Das Original - unverwechselbar - unerreich

CHINESISCHER NATIONALCIRCUS

Neues PROGRAMM!!!

the grand!
HONGKONG HOTEL
Die Welt zu Gast im Reich der Mitte

www.chinesischer-nationalcircus.com

So. 29. JAN. 2017 14:30h
Saarlandhalle Saarbrücken

40 JAHRE BONEY M.

Daddy Cool
DAS MUSICAL

Mehr als 20 Welthits von
BONEY M.
MILLI VANILLI - LA BOUCHE - NO MERCY

So. 19. MÄRZ 2017 19h
Saarlandhalle Saarbrücken

THE GREATEST LOVE OF ALL

Nach erfolgreichen Tourneen in
USA - KANADA AUSTRALIEN
Endlich in Europa!

Alle Welthits von
WHITNEY HOUSTON
in einer spektakulären Liveshow
Band · Chor · Tänzer

Starring
Belinda Davids

THE WHITNEY HOUSTON SHOW

Mi. 08. MÄRZ 2017 20h
Saarlandhalle Saarbrücken

TICKETS

bei allen bekannten **VVK-Stellen**,
SZ-Shops, **Wochenspiegel Filialen**
und unter www.ticket-regional.de
0651/97 90 777 oder
www.ccsaar.de **0681/41800**

«Les journées de l'informatique», le rendez-vous des personnalités importantes

 La Sarre a été l'hôte des plus hautes personnalités politiques, des esprits les plus brillants dans les domaines des sciences et de la recherche, ainsi que des plus importants acteurs du monde économique et social. Choisir Sarrebruck pour la tenue du Sommet informatique a été la marque d'une grande estime de la part du gouvernement fédéral envers notre région. Aucun autre endroit en Allemagne ne dispose d'une si

forte concentration d'excellents instituts informatiques engagés dans des partenariats de recherche les plus divers avec les grandes écoles de la Sarre. Outre la chancelière Angela Merkel et le vice-chancelier Sigmar Gabriel (Ministre fédéral de l'économie et du travail), des scientifiques et directeurs de toutes les institutions scientifiques renommées d'Allemagne, ainsi que des grands patrons industriels ont participé au Sommet de

l'informatique. Un invité d'honneur particulièrement célèbre a également répondu à l'appel : l'indien Sundar Pichai, actuel PDG de Google. La numérisation totale constitue le plus grand défi à venir pour l'humanité, même s'il est aujourd'hui difficile de se représenter les possibilités qu'elle apporte à notre vie. Ce qui est cependant certain, c'est que de nombreux emplois nouveaux devront être créés, façonnés et constamment développés.



Ministerpräsidentin Annegret Kramp-Karrenbauer und Google-Chief Sundar Pichai



Podiumsdiskussion mit: Timotheus Höttges, Vorstandsvorsitzender Deutsche Telekom AG, Prof. Dr. Dr. Wolfgang Wahlster, CEO-Universität SB, Google-Chief Sundar Pichai aus Indien.

© Fotos: Bock & Seip GmbH & Co.KG

Bestleistung mit Punktlandung.

Versorgungskompetenz ohne Umwege.

Effizienz ist das wichtigste Kriterium in der strategischen Versorgungstechnik. BVT unterstützt Sie dabei, Ihre Energie- und Gebäudetechnik wirkungsvoll und nachhaltig zu gestalten.

Unsere Kunden erhalten einen intelligenten Energie- und Versorgungsmix. Gewerkeübergreifend. Ineinandergreifend. Perfekt aufeinander abgestimmt. Und vor allem: Alles aus einer Hand.

www.bvt-bellmann.eu

Leidenschaft fängt da an, wo Standard endet.

Wasser | Heizung | Klima | Kälte | Lüftung | Sanitär | Regenerative Energien

BVT  **Bellmann**
Energie- und Gebäudetechnik